



4 Pièces

95 m²

Réf. 83239467

995 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé proche de la rue de Bretagne, au sein d'un immeuble pierre de taille de bonne facture avec ascenseur, le groupe Vaneau vous présente un appartement 4 pièces d'une surface de 95,42 m2 loi Carrez traversant sur rue et cour. Le bien situé au premier étage avec ascenseur se compose d'une entrée, d'un bel espace de vie avec une cuisine ouverte équipée, d'une chambre avec son dressing, d'une deuxième chambre/bureau donnant sur une cour intérieure, d'une salle d'eau, d'une salle de bains complète, et d'un toilette indépendant. HSP 2,70m. CaveLOI ALUR : nombre de lots en copropriété : 15 - ...

Located in the upper Marais, in a very good quality freestone building with lift, the Vaneau group presents a 4-room 95.42 m2 Carrez law through apartment. The property offers an entrance hall, a beautiful living space with a very bright open kitchen, a small bedroom or office overlooking an interior courtyard, a large bedroom with dressing room, a shower room, a bathroom bathroom with WC, and a separate WC. HSP 2.70m. CellarNice volumes, numerous tidying up, nice benefits. Quiet, the general quality of this apartment and its location in the immediate vicinity of the main shops and cultural ...

AGENCE VANEAU MARAIS

39 rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

